

IGLESIA VIRGEN DEL PERPETUO SOCORRO

La Virgen del Perpetuo Socorro es una advocación mariana. La imagen original es un icono procedente de Creta y venerado en Roma en la iglesia de los Agustinos, a finales del siglo XV, y desde 1866 en la iglesia romana de San Alfonso. La datación del icono es difícil de precisar. Unos los sitúan entre siglos X y XI, y otros a comienzos del siglo XV. Su festividad se celebra el 27 de junio.

Los padres Misioneros Redentoristas a cargo del Santuario Nuestra Señora del Perpetuo Socorro y San Alfonso, ubicado en la Av. Francisco Pizarro cdra. 3 s/n Distrito del Rímac; es patrona de dicho distrito limeño.

También en la Comunidad Redentorista de Piura, en el norte del Perú, desde 1907 en el Santuario de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro se rinde veneración a esta advocación mariana, la cual es conocida cariñosamente como "La Morena de Oro de Piura" debido a su color de piel.

En otra región del norte del Perú Lambayeque, provincia de Chiclayo, distrito de Comarca, celebran con gran devoción la festividad de "María del Perpetuo Socorro" el día 27 de junio, actividad que inicia con fuegos artificiales, seguido de la celebración de la Santa Misa, Rezo del Ángelus, culminando con la procesión de la imagen de "María del Perpetuo Socorro"

La festividad se realiza entre la última semana del mes de junio y el día central es el primer domingo de julio en el que la Sagrada Imagen sale en su carroza a recorrer las calles de la ciudad.

También se realiza una veneración a la imagen de la virgen del perpetuo socorro en el centro poblado menor de Huayre, provincia de Junín, Departamento de Junín. Las festividades se realizan desde el 26 (víspera) y culmina el 28 junio de cada año.

Fuente: Catholic.net

<http://es.catholic.net/op/articulos/70085/enviado70085.html#modal>

Videos relacionados:

Cesar Fernandez Godoy: <https://www.youtube.com/watch?v=RLxG3XrvMrc>

Fotos relacionadas:



